

Editorial



La Organización Interamericana de Cooperación Intermunicipal (O.I.C.I.) celebra cada dos años su Asamblea General, que es la más alta autoridad de la Institución, bajo el título de Congreso Interamericano de Municipios, Congresos que se vienen celebrando desde 1938, en que tuvo lugar el primero en La Habana.

La última Asamblea, celebrada en Medellín, designó a la ciudad española de Málaga para celebrar el Congreso número XIV, correspondiente a 1972. Juntamente con la celebración de este XIV Congreso Interamericano de Municipios tendrá lugar el VIII Seminario Universitario Interamericano sobre Asuntos Municipales.

Dentro de la línea seguida por la O.I.C.I. de abordar la problemática de mayor actualidad de la vida municipal, este Congreso de Málaga se centrará en torno a tres ponencias que tratarán de los temas: "Problemática de la Administración Municipal ante la Planificación del Desarrollo", "Fórmulas asociativas municipales" y "Municipio y Política Regional".

El Instituto de Estudios de Administración Local estará presente en este Congreso aportando su colaboración en los aspectos técnicos y científicos de la participación española.

En este sentido, «Ciudad y Territorio» ha querido hacerse en alguna medida eco del interés que supone esta celebración en nuestro país y ha dedicado este número de una manera preferente a estudiar aspectos de la realidad malagueña que encajan mejor en la estructura tradicional de la Revista.

De esta forma se ofrecen una serie de trabajos, de gran interés para el análisis de esa realidad, que permiten obtener una visión de los progresos realizados en una de las zonas donde el impacto de la urbanización y la transformación de las estructuras urbanas inducidas por el fenómeno turístico han sido más importantes.